

Der Oberkurs zu Besuch in der Anatomischen Anstalt

Am 15. Februar 2022 war es wieder so weit: Wie bereits 2020 besuchte der Oberkurs der Staatlichen Berufsfachschule für Massage im Rahmen eines Unterrichtsgangs die Anatomische Anstalt.



Mit zwölf Schüler*innen aus dem 2. Ausbildungsjahr an der Berufsfachschule für Massage machte sich Frau Studienrätin Birgit Eisenbeiss vom Campus Großhadern aus auf die Reise zur Anatomischen Anstalt der Ludwig-Maximilians-Universität München in der Pettenkoferstraße 11 auf dem Campus Innenstadt.

Die Schüler*innen konnten in dieser speziellen Atmosphäre anatomische Demonstrationspräparate hautnah begutachten und im wahrsten Wortsinn „begreifen“, wodurch sie detaillierte Einblicke in die tiefe und oberflächliche Rückenmuskulatur, die Bauchmuskulatur sowie die Beinmuskulatur gewinnen konnten. Zudem wurde auch der Verlauf der jeweiligen innervierenden Nerven erklärt.

Begleitet und angeleitet wurden die Schüler*innen bei diesem Unterfangen von Frau Dr. Lienbacher vom Lehrstuhl für Anatomie I & II der LMU, die alle Fragen der wissbegierigen Schar geduldig beantwortete, aber auch die Kenntnisse der Schüler*innen punktuell abprüfte.

Anschließend besuchte die Gruppe die Anatomische Sammlung und besichtigte die dort ausgestellten Exponate. Für die Schüler*innen war dieser Besuch ein höchst eindruckliches, lehrreiches Ereignis und wurde von allen Beteiligten als voller Erfolg gewertet.

TH

Ansprechpartnerin:

Frau StRin Birgit Eisenbeiss

Staatliches Berufliches Schulzentrum für Gesundheitsberufe München

Tel.: (089) 4400-74282

E-Mail: birgit.eisenbeiss@med.uni-muenchen.de